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〇 「生徒のつどい」 

 

例年，県内の

定時制通信制高

校から生徒会役

員などの代表生

徒数名が参加して行われている宮城県高

等学校定時制通信制「生徒のつどい」が，

今年度は９月５日（土）にコロナ禍の影響

でリモート形式により開催されました。今

回は各校３０秒以内で作成したＰＲ動画

を紹介しあう内容でした。当日，本校から

は本郷誠也さん，工藤凜於さん，佐藤尚哉

さんの３名が参加し，ＰＲ動画の紹介をし

ました。他校の参加者からは，実際に名取

高定時制に行ってみたいとの感想が多か

ったです。  

 

〇 校内生活体験発表会  

 

９月１２日（木）

に校内生活体験発

表会が行われまし

た。発表者は（当

日の発表順に），３年川村翔さん，３年工藤

凜於さん，２年中島遼さん，３年秋山憩さ

ん，２年永田悠真さんの５名で，これまで

の自分をふりかえって，学校生活やアルバ

イトの経験などを通じて考えたことや自分

のこれからの目標等について発表してくれ

ました。  

最優秀賞に中島遼さん，優秀賞に秋山憩

さんが選ばれました。中島さんの発表内容

は，９月２６日（土）に行われる生活体験

発表宮城県大会へ提出されました。なお，

今年度の県大会は，コロナ禍によって発表

会ではなく，作文審査という形式で実施さ

れました。  

〇 模擬面接会開催   

 

９月３０日（水），４年生を対象とし

た模擬面接会が行われました。例年，フ

ジフーズにお伺いして，実際の人事担当

の方を前にして模擬面接を行っています

が，今年はコロナ禍により，いつもの形

式で行うことができませんでした。    

そこで今年は，初の試みとなりました

が，育成会の役員の方々に面接官をお願

いして模擬面接を行いました。  

生徒たちは緊張しながらも一生懸命に

模擬面接に臨んでいました。  

面接官となった育成会役員の方々から

は講評として，自分自身のことをきちん

とＰＲできること，どうしてその会社を

志望したのかをはっきり伝えることが特

に 大 切 で あ る

こ と な ど の ア

ド バ ス を い た

だきました。  

育 成 会 役 員

の 皆 さ ん あ り

が と う ご ざ い

ました。  

 

 

〇 就職試験始まる！ 

…今年度は１０月１６日スタート 

 

今年は就職試験開始の時期もコロナ禍

によって例年より１カ月遅れでのスター

トとなりました。  

本校定時制４年生の進路決定状況は，

１０月末時点で，進学１名決定，就職３

名内定となっています。  

 



  

〇 球技大会…今年も熱戦！ 〇 11～12 月の主な行事  

９月１８日（金）

に球技大会が行わ

れました。今年も

クラス対抗種目・

オープン参加種目も行われ，闘志あふれる

プレーあり，一進一退の攻防ありの熱戦と

なりました。    

現在の体育館を使用して行われる最後の

球技大会となりましたが，大きな怪我もな

く，体育館の老朽化を感じさせないような

盛り上がりをみせた球技大会でした。  

11/ 9(月 )～ 13（金）   授業公開週間  

13(金 )          教育懇談会  

16(月 )      学校徴収金口座振替日   

18(水 )           育成会教育講演会  

20(金 )      後期生徒総会  

27(金 )       ボウリング大会  

12/ 9(水 )～ 14（月）   ２学期期末考査  

23(水 )        終業式  

24(木 )～ 1/7(木 )  冬季休業  

１ / 8(金 )      始業式  

〇 防災訓練  

１０月３０日（金），秋の防災訓練（避

難訓練）を行いました。  

今回は火災発生を想定した訓練で，岩

沼消防署員３名に来校していただいて実

施しました。  

訓練火災発生後，避難指示にしたがっ

て，生徒たちは照明が消えた中を避難し

ました。避難後には，水消火器を使用し

た消火訓練も行いました。各学年から選

出された代表生徒が消防署員の指導を受

けながら，放水体験をしました。  

最後の消防署員から講評では，迅速に

避難ができ，避

難完了がとても

早かったとお褒

めの言葉をいた

だきました。  

〇 芸術鑑賞会（映画鑑賞） 

１０月２３日（金）， MOVIX 仙台を会場

に，芸術鑑賞会（映画鑑賞）が開催され

ました。  

予め好きな作品を選んでの鑑賞となり

ますが，今回は予想通り超話題作である

『鬼滅の刃』に人気が殺到しました。  

館内はコロナ禍によって飲食は出来ま

せんでしたが，好みの作品を鑑賞し，各々

満足した表情を浮かべていました。  

今年は天気や交通機関の乱れもなく，

無事に帰路につくことができました。  

 


